

《单词百科:transformations是什么意思?transformations怎么发音?transformations的解释和用法》

英语单词transformations是什么意思?transformations怎么读?transformations怎么发音?简答网为您整理了transformations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transformations怎么读

transformations的读音:[trænsfə'meɪʃnz]

transformations的意思

1、n.变化(transformation的名词复数);转换;转换;变换;

transformations的相关词组

1、linear transformation 线性转换[变换], 一次变换;

2、prostitutes transformation 妓女转变

3、cover transformation 覆盖变换;

transformations的双语例句

1、Within samadhi, his mind craves spiritual powers and all manner of transformations.

三摩地中,心爱神通,种种变化.

2、On the average, such transformations balance out.

平均起来,这种转化可以互相抵消.

3、New objects characterizing the structure of complex linear transformations are introduced.

本文引入表征复线性变换结构的新对象.

4、Quite coincidentally, metamorphic viruses apply transformations that go the other way around.

十分巧合,变形病毒使用的变换有异曲同工之妙.

5、XML and Extensible Stylesheet Language Transformations for data interchange.

XML和扩展的样板语言转换,用于数据交换.

6、In other words, The Hermiticity of a matrix is invariant under unitary transformations.

换言之,矩阵的厄密性在么正变换下保持不变.

7、Chemical transformations occur.

发生了化学转换。

8、These transformations are discussed in more detail in relation to the example presented below.

结合下面的例子,将更详细的讨论这些变换.

9、The invariant tensor under projective transformations of semi-symmetric metric-

recurrent connections is obtained.

给出了半对称度量循环联络在射影变换下的不变张量.

10、 It can be used to generate program analyses and transformations.

它能够被用来生成分析和转化程序.

11、 Do you want to reset the transformations desfined using this connection?

是否要重设用此连接定义的转换?

12、 What is it that people seek by undergoing such transformations?

人们接受这样的整形究竟追求什么呢?

13、 Energy transformations go on constantly, all about us.

在我们周围,能量始终在不停地转换着.

14、 Raw Data can have in-built Transformations applied to them.

原始数据可以在已建成的转变适用于他们.

15、 The designs may be recognizable transformations of existing works of art or photographe.

这种设计可能是对现存艺术品或照片的可以识别的变体.

以上是简答网为您整理的transformations怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于transformations的用法、transformations的释义、transformations的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/transformations>